

Músico cubano Roberto Fonseca inauguró Piano City Milano en Italia



El público calificó su recital como un 'lujo de espectáculo' y 'exquisito concierto'. Foto: Archivo/RHC.

Roma, 28 jun (RHC) El instrumentista cubano Roberto Fonseca calificó de noche especial su concierto previo en la apertura de la décima edición del evento Piano City Milano, que aconteció en esa ciudad de Italia.

El público calificó su recital como un 'lujo de espectáculo', 'exquisito concierto' y evidencia de las 'buenas vibras' del intérprete que regresó a los escenarios de esa ciudad para deleitar con nuevas y clásicas composiciones.

Piano City Milano, que concluyó este domingo, presentó en su décimo aniversario una edición especial con presentaciones en vivo de más de 150 pianistas italianos e internacionales en lugares emblemáticos de la ciudad. (Fuente: [Radio Rebelde](#))



Radio Habana Cuba